が、太陽光で発電できるエネル

である。

予算審查特別委員会

た。 案について採決の結果、全会一致で原案のとおり可決しまし月9日に現地を調査し、9月11日に審査を行い、すべての議「同委員会(委員長・保科善一郎、副委員長・角張一郎)は、9

審査の中で議論された主な点は次のとおりです。

補正予算(第5号)

総

務

費

ギーは40キロワット程度を見込れでいることがはなく、災害時に停電が発生した場合に、太陽光で電が発生した場合に、太陽光で蓄電した電気を避難所の運営に活用していくこととしている。また、平常時はキューブの電力の一部として使用することで力の一部として使用することで

かったのか伺う。 (質疑) 重油削減を考えたとき、(質疑) 重油削減を考えるが、キールではないかと考えるが、キールではないかと考えるが、キが、スパッシュランドの温水プが、スパッシュランドの温水でが、スパッシュランドの温水では、(質疑) 重油削減を考えたとき、

(答弁)国の補助金の要件とし、「答弁」国の補助金の要件として、重油などの消費量がら50%次エネルギー消費量から50%次にで、重油などの消費量が基準1

スパッシュランドの場合、削減スパッシュランドの場合、削減ないが、高工ネルギー消費量が大きく、既存のボイラー熱量を電気式既存のボイラー熱量を電気式の給湯器に改修するとなると、の治湯器に改修するとなると、

このことから、スパッシュラン このことから、スパッシュランドについては機器の費用のみで はった できる ことが想定 できれており、現実的に難しいと されており、現実的になることが想定 できれており、現実的に難るの人間では機器の費用のみで このことから、スパッシュラン

衛 生 費

(答弁) 現在のところ想定している。 (答弁) 現在のところ想定したばかいるのは、妊婦、就学前のお子さんりの産婦、就学前のお子さんが、常に保健師が相談に応整備する予定であるため、家整備する予定であるため、家を開童相談員が相談などに応じている要支援家庭の親ないでいる要支援家庭の親ないるのは、妊婦、出産したばかいるのは、妊婦、出産したばかいるのは、妊婦、出産している。

継続していく考えである。というでいく考えである。というの実施なども想定してにする親同士が話し合える場合でに関する思いや苦労を共らでグループなどを作り、子上でグループなども想定している親同士が話し合える場合が落ち着いた後も引き続きれる。

○令和2年度白石市下水道事

のか伺う。
メートルぐらいの工事になる負費が計上されているが、何人費を設工事として、工事請しているが、何のが、何のが、何のが、何のが、何にない。

トルとなっている。 で、移設延長は全体で37メーで、移設延長は全体で37メーで、移設延長は全体で37メークに設置されていることから、支障とないのに設置されていることから、支障とないので、移設が民有地内に設置さ

